

Donnerstag, 31.08.2023

Heute Morgen haben wir gut gefrühstückt. Drei heiße Schokoladen sind umgekippt, Herr Cavigelli hatte nicht so Freude. Nach dem Frühstück durften wir noch Fußball spielen. Danach sind wir aber wirklich gegangen und sind mit dem Bus bis zum Eichhörnchenweg gefahren. Dort haben wir ein Krimirätsel angefangen zu lösen. Wir wurden in drei Sechsergruppen aufgeteilt. Als erstes startete die Gruppe von Frau Kirkwood, dann die von Frau Bernstein und zum Schluss die von Frau Cavigelli. Die Gruppe von Frau Cavigelli und Frau Kirkwood wurden von Google Maps in die falsche Richtung geführt und wir mussten mitten durch den Wald laufen, da gab es nicht mal einen richtigen Weg. Zum Glück haben wir die Posten dann aber doch noch gefunden. Obwohl wir in drei Gruppen unterwegs waren, haben wir uns gegenseitig immer wieder geholfen, wenn wir nicht weitergekommen sind. Auf dem Weg hat Carmelo leider sein Sackmesser verloren. Die Gruppen von Frau Cavigelli und Frau Bernstein konnte den Krimi vollständig lösen, die Gruppe von Frau Kirkwood zum Teil.

Nach dem Krimiabenteuer haben wir grilliert und zum Dessert gab es RIESEN-MARSHMALLOWS.

Da wir leider nicht in den Seilpark gehen konnten, haben wir eine Olympiade im und ums Haus gemacht. Es gab sechs Posten, jeder dauerte 10 Minuten.

Posten 1: So viele Fußballtore schießen wie möglich.

Posten 2: Badminton so viel wie möglich hin und her schlagen.

Posten 3: Wir mussten zwei Ballone aufpusten so schnell wie möglich und die dann zwischen die Kinder klemmen. So mussten wir eine Runde ums Haus drehen. Wenn wir einen Ballon verloren haben, mussten wir zehn Froschhüpfer machen.

Posten 4: Im Wald wurden Sugus versteckt und die mussten wir dann suchen. Einige waren sehr gut versteckt.

Posten 5: Beim Beerpong musste man mit einem Pingpongball in die Becher zielen. Je nach Becher gab es unterschiedliche Punkte.

Posten 6: Wir spielten Jungle-Speed.

Nach der Olympiade hatten wir Freizeit und mega viel Spaß. Einige Kinder sind nochmals ins Dorf gegangen, andere haben Fußball gespielt. Frau Cavigelli hat den Mädchen und den Jungs Frisuren gemacht.

Auf dem Heimweg haben Bo, Fiona, Sara und Kirrily noch gesehen, wie einige Oldtimer durchs Dorf gefahren sind, weil nächstes Wochenende das Classic Car Rennen ist. Die Fahrer haben uns zugewunken und sogar gehupt. Es hat sehr viel Spaß gemacht.

Zurück im Haus hatten wir eine halbe Stunde Zimmerzeit, in der wir das Tagebuch geschrieben haben.
Heute Abend schauen wir einen Film und bekommen Popcorn dazu
– wir freuen uns!





















